

Annonces

Des nouveaux visages à la rentrée le Père Luis Alonso Yepes CRUZ (Mexique) déjà présent en août sera présent au mois de septembre. Il réside à la Maison des Œuvres 9, avenue Foch. le Père Jean-Jacques Rakotomalala nouveau vicaire sur les paroisses du Sacré Cœur et St Pierre Notre-Dame sera présent à partir du 10 septembre.

TRÈS BIENTÔT : RECITAL EXCEPTIONNEL du spectacle « BERNADETTE de LOURDES » salle de la MEILLERAIE à CHOLET le SAMEDI 14 SEPTEMBRE à 20 H.
Ventes de billets : Maison des Œuvres (02.41.46.07.54) Office du Tourisme (02.41.46.80.00) ou sur <https://www.billetweb.fr/recital-bernadette-lourdes>
Prix : 25€, Groupe de 10 : 20€, moins de 10 ans : 10€

Qui sont les prêtres ? et leur numéro de téléphone ? et les diacres ? les responsables et les différents groupes pour avancer dans la foi dans le choletais ? beaucoup de réponses sont sur le **guide #infocatho du Choletais 2024-2025 qui vient de sortir !**

Si vos enfants ne sont pas dans une école catholique, il est possible de vivre la catéchèse le mardi soir après les cours à la maison des œuvres 9 avenue Foch. **Ça s'appelle « Kidcat » c'est super ! Contactez Emmanuelle L'helgoual' h 06 47 51 44 07**

Notez la date ! Dimanche 29 septembre tous à St Laurent sur Sèvre ! pour la 1^{ère} fois un pèlerinage regroupera toutes les générations et les catholiques de Torfou à Chanteloup, de Trémentines à la Tessoualle en passant par Cholet bien sûr ! Pique-nique, échanges et témoignages inspirants avant la **messe festive à la Basilique de St Laurent à 16h**

Le saviez-vous ? En cette rentrée **des artistes professionnels des cours et des ateliers en musique, dessin et expression théâtrale pour ceux et celles qui veulent se former et acquérir des savoir-faire** qui pourront servir (entre autres) à la beauté de la liturgie. Contacts atelier dessin et couleurs Cécile Rieu 06 95 02 77 43 ; Chant et expression théâtrale Ouman D 06 89 74 88 87 ; Solfège et improvisation musicale Gaëtan Robin 06 64 80 26 77. **Présentation/inscriptions 7 septembre 10h-12h 20 septembre 18h à 20h 6 rue du Sacré Cœur**

Messes et prières cette semaine

Lundi 2 septembre	18h adoration puis messe à 19h15 au Sacré-Cœur
Mardi 3	8h laudes ; messe 17h Résidence Nazareth ; messe 19h à Notre-Dame et adoration
Mercredi 4	8h laudes à la MDO ; messe 19h à Notre-Dame.
Judi 5	8h laudes à la MDO Messe à 9h à la MDO ; 18h prière pour les prêtres et les vocations à l'oratoire de Notre-Dame ; 19h15 messe au Sacré-Cœur
Vendredi 6	8h Laudes ; 13h30 chapelet à Notre Dame ; 15h MDO chapelet de la divine Miséricorde ; Messe à 19h au Sacré-Cœur
Samedi 7	8h laudes MDO ; messes à 9h ; 18h30 au Sacré-Cœur
Dimanche 8	Messes à 10h30 à St Pierre et 18h30 à Notre-Dame

Plus d'infos ? PRENEZ #infocatho 2024-2025 ou cliquez sur <http://www.choletcatho.net>

Rejoignez « surprenant Jésus » sur  Facebook ou  Instagram



Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM **vendredi 18h30** ou samedi 10h30.

Replay disponible sur l'appli RCF ou sur www.rcf.fr



PAROISSE SAINT-PIERRE
-NOTRE-DAME

22^{ème} dimanche ordinaire

année B

1^{er} septembre 2024

Devenir des porte Parole

Dieu est « Parole » nous dit la Bible. Comme le vent, la parole est invisible et puissante. Pour la Bible, la parole de Dieu est créatrice : Dieu **dit** : « Que la lumière soit. » Et la lumière fut. (Gn 1, 3)

Le psaume 32 résume : « Le Seigneur a fait les cieux par sa parole, l'univers, par le souffle de sa bouche... ». (Ps 32, 7.)

Et l'Évangile de Jean raconte qu'un jour (et pour nous c'était le plus beau des cadeaux de Noël) la Parole est devenue « chair » : un bébé qui a grandi au milieu des hommes. En Jésus, la Parole de Dieu est devenue un corps qui peut parler, toucher, regarder, se laisser toucher, être contredit, écouté ou rejeté et crucifié...

Cette Parole est notre fierté car elle est un cri de victoire. Cette Parole est le trésor, que nous portons dans des vases d'argile.

Cette parole nous porte pour que nous la portions, que nous soyons des porte-parole, des porteurs de Jésus, des porteurs du Christ, des « petits-Christ » ou « chrétiens »... en acte et en vérité !

Donc le plus important, ce n'est pas la mine que nous avons à l'extérieur mais bien comment la Parole habite et transforme nos cœurs et nos vies de l'intérieur.

Et si, cette semaine, dans nos prières, au lieu de parler au Bon Dieu sans qu'il puisse en placer une... nous écoutons davantage sa parole... pour la porter un peu mieux ?

Matthieu Lefrançois, curé